



まん延防止等重点措置への対応について

新型コロナウイルス感染症感染拡大に伴い、まん延防止等重点措置が、1月21日（金）から2月13日（日）まで適用されることとなりました。

学校におきましては、「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル『学校の新しい生活様式』」に基づく感染対策の徹底を図りながら教育活動を継続して参ります。

ご家庭におきましても不要不急の外出を控えるなど感染防止の徹底をお願いします。また、これまでお願いしていましたが、新型コロナウイルス感染症に関連した児童生徒等の人権（偏見等）へのご配慮を引き続きお願いいたします。

【県民の皆様をお願いすること】

- 1 手洗いでウイルスと不安を洗い流そう！**
手を洗うセンサ #HandWash
ごまめな手洗いが何よりも大切です。
- 2 三密を避けましょう**
物理的に離れることが、相手を思いやり、大切にすることになり、心との距離を近づけます。三密を避けて、家族や友人を大切に。
つつかないセンサ #KeepDistance
- 3 換気でウイルスを吹き飛ばそう**
換気をすることで、さわやかな空気を取り入れ、ウイルスは吹き飛ばしましょう。
換気をするセンサ #OpenWindow
- 4 だれだっていつだって感染しうるから、思いやりの珠エチケット**
人々を思いやり、やさしさがいかに大切かを伝えよう。差別は許されない！
新しい生活様式を身につけ、自分や大切な人の命を守りましょう！

市教育委員会審議員による授業参観について

本市では、教師の授業力向上を図るため、宇城市教育委員会の審議員をお迎えし、授業参観が年間を通じて一人一回実施されます。12月は中学校の橋口先生と山口先生、1月は小学校の上田先生と佐田先生が授業を行いました。授業者の先生は、指導案を作成し授業参観の後、指導助言をいただき、授業改善に取り組んでいます。



全国学校給食週間について(1月24日~30日)

全国学校給食週間が1月24日（月）から始まりました。1月の給食だよりでもお知らせがありましたが、宇城市学校給食センターでは当時の給食のメニューを再現するなど工夫した取組が行われます。学校では、給食委員会の取組や灰瀬先生による食育を実施しています。

